



Votre médecin fait partie d'un réseau de surveillance épidémiologique !

Pour mieux prédire et anticiper certaines épidémies, il est essentiel de disposer d'informations sur l'état de santé des populations.

Votre médecin fait parti d'un collectif qui veille sur la santé publique et alerte en cas de situations sanitaires suspectes.

Qu'est-ce que cela implique pour vous en tant que patient ?

Votre médecin peut être amené à partager des données anonymisées sur :

- Le nombre de cas suspects concernant une pathologie
- Le nombre de patients consultés sur une période donnée
- Les rendez-vous imprévus dus à une pathologie



Aucune donnée ne permet de vous identifier.

Vous avez des questions ? Parlez-en à votre médecin.

Typo le suricate,
notre mascotte

Le saviez vous ?

Le suricate dispose de plus de 30 cris pour prévenir ses semblables du danger !



MedVIGIE^(••)

Veiller aujourd'hui,
protéger demain

Une innovation portée par :

